

Ministerio de Economía presenta Fase II del Programa Promipyme

Como parte de la Política Económica 2016-2021, Crecimiento Incluyente y Sostenible, el Ministerio de Economía, por medio del Programa Nacional de la Competitividad –Pronacom– renueva convenios con ocho Centros de Atención a la Mipyme –PROMIPYME–.

Guatemala, 14 de marzo 2017. El Ministerio de Economía –Mineco– renovó los convenios con ocho Centros de Atención a la Mipyme –Promipyme–, proyecto financiado a través del Préstamo 1734/OC-GU, del Banco Interamericano de Desarrollo –BID– “Programa de Apoyo a Inversiones Estratégicas y Transformación Productiva”, ejecutado por el Pronacom.

Los Promipyme son alianzas público-privadas bajo la dirección del Viceministerio de Desarrollo de la Micro, Pequeña y Mediana Empresa, que tienen como objetivo promover iniciativas empresariales de guatemaltecos dentro de la estrategia para dinamizar la economía por medio del fortalecimiento de las capacidades y habilidades empresariales.

Ezra Orozco, Viceministro de Desarrollo de la Mipyme, afirmó que *“los centros de atención a la Mipyme son una valiosa plataforma que ayuda a fortalecer la oferta comercial de los servicios y productos guatemaltecos poniendo a disposición de las mipymes asistencia técnica, acompañamiento y asesoría a los emprendedores y empresarios.”*

En la primera fase del programa realizada durante 2016 se obtuvo como resultado la asesoría empresarial a 1,200 empresarios, 2,400 personas capacitadas y más de 1,600 horas de asistencia técnica. Asimismo, se atendieron 81% de Mipymes y 19% de emprendimientos con una distribución similar entre la mipyme urbana y rural respectivamente. En cuanto al tamaño de empresas atendidas, 74% correspondió a micro, 25% pequeñas y 1% medianas las que en conjunto reportaron un incremento en ventas de Q1.2 millones.

Los Promipymes que ejecutarán la Fase II en 2017 son Cámara de Comercio de Guatemala (Ciudad de Guatemala y su filial en Quetzaltenango); Red Nacional de Grupos Gestores (sedes de San Marcos y Cobán); Asociación Alterna (Quetzaltenango); Asociación de Gerentes de Guatemala (Ciudad de Guatemala); Promotora de Turismo (Ciudad de Guatemala) y el Centro Universitario de Oriente –Cunori–, de la Universidad de San Carlos (Chiquimula).

Durante el resto de 2017 el Mineco proyecta financiar, por medio de Pronacom, cuatro nuevos centros Promipyme.

- FIN -

Sobre Pronacom

El Programa Nacional de Competitividad (Pronacom) trabaja desde 2004 en coordinar esfuerzos interinstitucionales para atraer mayores flujos de inversión extranjera que provean de mayores oportunidades de empleos formales e ingresos a la población, incrementando el nivel de vida de los guatemaltecos.

Pronacom, unidad del Ministerio de Economía, ejecuta la Agenda Nacional de Competitividad 2016-2021, una política de país que busca generar desarrollo, calidad de vida, propiciar crecimiento económico y equitativo.

Para más información, comunicarse con Claudia Alvarado: calvarado@pronacom.org, o al móvil 5708-3819